

Beleuchtung für Buche in der Weihnachtszeit

RÖSRATH. Auf ein erfolgreiches Jahr blickte der Verein „Gemeinsam für Rösrath“ in seiner Jahreshauptversammlung zurück. Nach Frühlingsmarkt und Straßenfest – bei beiden wurde die gute Zusammenarbeit mit den Vereinen betont – wurde nun über einen neuen Wintermarkt diskutiert, um den verkaufsoffenen Sonntag in der Adventszeit zu ermöglichen. Doch will man sich auch 2014 auf den Frühlingsmarkt (geplant 6. April) und das Stadtfest (geplant 7. September) konzentrieren.

In der Weihnachtszeit soll die Rotbuche auf dem Sülztalplatz beleuchtet werden. Um die Kosten von 800 Euro aufzubringen, werden in Geschäften „Pinguine mit Herz“ (ab drei Euro) verkauft. Hansi Kautz, Vorsitzender von GfR hofft auf viele Spenden. „Die Kosten übersteigen weit das, was wir als Verein leisten können. Mit jeder Spende kommen wir unserem Ziel wieder ein Stück näher.“ Die Weihnachtsbeleuchtung in der Stadt (komplett auf LED umgestellt) wird dazu weiter von der GfR finanziert und angebracht. (tf)